

# 議会 だより ぜひ1度議会の傍聴にいらしてみませんか？

## 6月議会は6月11日から18日にかけて行われました。

6月議会は残念ながら希望者が多く私自身今回は一般質問に立つことはできませんでした。ただわが会派では質問の原稿は質問者が書いて、それを会派12名でしっかり議論をするというやり方で行っていますので、毎回多くの問題意識を共有し、一緒にとり組んでいます。



これまで一般質問は競争率が高く、私は幹事長という立場で調整することが大変難しく毎回頭を悩ませる状況もありましたが、9月議会からこれまで一人1時間という時間の持ち分を30分ずつ二人に分けることができるようになりましたので、今後時間は短くなるかもしれませんが、これまで以上に質問の機会は増えると思われまます。ケーブルテレビやインターネットでもご覧いただけますが、直接北九州市議会はどんな雰囲気でのどのような議論がおこなわれているのか？ぜひ皆様も一度傍聴にいらしてみませんか？

9月議会は9月2日開会、9日から本会議での質問がはじまり、私は会派の代表質疑を行う予定です。(正確な時間は9月に入って事務所又は議会事務局(582-2621)までお問い合わせ下さい)

## お陰様で質問、要望していたことが着実に実現しています。

この仕事をしていて何と言っても一番嬉しいことは皆様のお役に立てたり、自分の質問や要望したことが実際に形になることです。この夏も大きく以下の2つのことが新たに動き出しました。

又、地域からの御要望も一部ですが御紹介させていただきます。

### 実現 1、林芙美子文学賞創設 <たぐいまる募集 締切 平成26年9月30日>

以前から市制50周年を契機に、若者が世に出るチャンスを広げるような文学賞を創設してはどうか。その文学賞が特色あるものとして全国に認知されるように、本市出身で『放浪記』『浮雲』で知られる林芙美子の名を冠したものにしようかと質問していた「林芙美子文学賞」が創設されました。皆様も応募されませんか？募集要項は北九州市のホームページ又は北九州市立文学館まで(093-571-1505)

### 実現 2、保育サービスコンシェルジュの導入

北九州市は今年8月から、子どもの適切な預け先などをアドバイスする専門職員「保育サービスコンシェルジュ」を全7区に1人ずつ配置します。

保育サービスコンシェルジュは、認可保育所のほか、幼稚園での預かり保育や一時保育など、様々な情報を保護者に提供し、待機児童の解消を目指し、保護者が利用したい時間帯や場所などを把握し、それぞれの保護者にあったサービスを提供。希望する保育所に空きが出た場合など、随時情報提供していく予定です。ぜひご活用下さい。



## ・その他 地域からの要望を受けて 高塔山駐車場に防犯カメラを設置

高塔山公園駐車場での車上荒らしが続いたことから警察やまちづくり整備課とお話をさせていただき、防犯カメラを設置していただきました。

他にも様々なご要望をいただきひとつずつ対応させていただいております。もちろんできること、できないこともありますが、皆様のご意見を市政に反映してまいります。ぜひお気軽にご相談下さい。



最近、本会議でのセクハラ発言や政務活動費の不正支出などにより、議員という仕事に対する信頼感が薄れていることに大変危機感を感じる今日この頃です。私が議員に初当選させていただいた頃もちょうど他の議会でセクハラ問題が大きくとりだたされていて、私自身は初議会の質問の冒頭に「他の議会ではそのようなことがあっておりますが、北九州市議会では決してないと思っております」と発言し、ある方から「先制攻撃だね」と言われた事を思い出します。あれから十数年いまだ意識があまり変わっていないことを大変残念に思いますが、私自身は議会ではその様な経験もなく今日まで過ごさせていただいております。また政務活動費については北九州市議会では基本的に1円からの領収書の添付が義務付けられており会派でのチェック後、議会事務局が更にチェックをし、書類の不備や政務活動費としてふさわしくないとされるものは各議員に書類が返されるようになっております。(それでも私自身はこれまでのところありませんが、見解の違いからいく人かの議員が司法に判断を委ねているケースはあります。)今後も適正で効率的、効果的な支出に努めて参ります。